
PROVINCE DE QUÉBEC 
 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 

ÉCOLE DE BERRY 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion du conseil d’établissement 

de l’école de Berry 
tenue le 21 avril 2009 à 19 h 00 

dans la classe de 2e cycle de l'école de Berry 
située au 271, route 399 

 
 
 
  PRÉSENTS: 

 
M.   Denis Barrière  
Mme Hélène Paradis 
Mme Nadine St-Laurent 
 
Mme Mélanie Doré 
Mme Nathalie Quévillon 
Mme Lise Rodrigue 
 
M. Michel Picard, directeur 
 
ABSENT: 
 
Mme Caroline Tessier 
M.   Éric Forget 
 
 

   
1.  OUVERTURE DE LA 
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L’assemblée est présidée par 
M. Michel Picard. 
 
 

   
2.  LECTURE ET ADOPTION 
DE L'ORDRE DU JOUR 

 CE-0428-2009  IL EST RÉSOLU, sur 
proposition de Mme Nathalie Quévillon, 
 

QUE l’ordre du jour de cette réunion 
soit et est adopté tel que déposé. 
 

ADOPTÉE. 
 



   
3.  DISPENSE DE LECTURE 
ET ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL CE-2009-
03-24 

 CE-0429-2009 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nathalie Quévillon, 
 

QUE le secrétaire soit et est exempté 
de la lecture du procès-verbal CE-2009-03-24 de ce 
conseil; 

 
QUE ce procès-verbal soit et est 

adopté tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
 

   
4.  INTERVENTION DE 
L'ASSEMBLÉE  

 Aucune intervention de l'assemblée n'est faite. 
 
 

   
5.  INFORMATION -
CORRESPONDANCE 

 M. Picard fait part aux membres des prochaines activités et 
sorties prévues pour les élèves de l'école de Berry. 
Également, il informe les membres que nous vivons la 
semaine du soutien et remet une lettre de la Direction 
générale ainsi qu'un présent aux 2 membres du personnel 
de soutien qui assistent à la réunion. 
 

   
6.  PRÉSENTATION DE 
DOSSIERS 

 6.1  Orientation des services complémentaires 
 
Les membres du C.E. discutent des besoins en services 
éducatifs complémentaires pour l'année 2009-2010 à 
l'école de Berry. 
 
Comme les discussions ne sont pas terminées, le point 
sera reporté à la prochaine rencontre. 
 

   
  6.2  Lettre aux parents - achat de "T-shirt" 

 
M. Picard explique aux membres qu'une lettre sera 
envoyée aux parents afin de les informer des raisons de 
l'achat d'un chandail portant le logo de l'école. 
 
CE-0430-2009 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nadine St-Laurent, 
 

QUE le montant restant sur le budget 
de fonctionnement du C.E. soit réservé pour couvrir une 
partie de la facture des chandails  
 
 ADOPTÉE. 
 



   
  6.3  Stratégies d'intervention (SIAA) 

 
M. Picard fait état de la situation sur le projet éducatif et le 
plan de réussite.  Les membres du C.E. sont aussi informés 
que la cote de défavorisation de notre secteur passe de 10 
à 8. 
 

  6.4 Projet de rénovation de l'école (suivi) 
 
M. Picard informe les membres de l'état des travaux ainsi 
que de sa demande auprès de la Fabrique de Berry pour 
l'utilisation du sous-sol de l'église comme salle à dîner. 
 

   
7.  QUESTIONS DIVERSES Aucune question n'est apportée. 

 
 

   
8.  CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

 CE-0431-2009 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Lise Rodrigue, à 20 h 05, 
 

QUE la séance soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
Le président,   Le secrétaire, 
 
 
 
 
_____________________ ______________________ 
Denis Barrière   Michel Picard 

 


